

No habrá carabineros de punto fijo en Cefsam de San Pedro

CANAL9



El gremio llamo a paro.

Pese a los episodios de violencia vividos en el último tiempo en las inmediaciones del Cefsam de Boca Sur, en San Pedro de la Paz, Carabineros descartó por ahora colocar funcionarios de punto fijo. La institución solo se comprometió a reforzar los patrullajes en el sector. Si bien los trabajadores agradecieron el apoyo de autoridades al destinar más de \$100 millones para seguridad, los funcionarios de la salud primaria anunciaron un paro desde la próxima semana. Entre las medidas se considera el reforzamiento con vidrios antibalas.